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鴨川市教育委員会７月定例会議事録 

 

１ 日  時   令和３年７月２１日（水）   開会 午後２時００分  

閉会 午後４時００分    

２ 場  所   天津小湊支所 ２階 会議室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）根本新太郎  （３）石井千枝   

         （４）永島康弘  （５）吉原里夏 

４ 出席職員   （１）三浦 徹  （２）入江裕一  （３）石川丈夫 

         （４）石井利彦  （５）谷 智恵  

 

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 教育委員会６月定例会議事録の承認 

 ・ 鈴木教育長から、６月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。 

 

７ 教育長・委員報告 

・ 鈴木教育長から、６月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、別紙報告書をもとに報告がなされた。 

・ 根本委員から、千葉県都市教育長協議会の参加自治体について、質問がなさ

れた。 

 

８ 報告事項  

（１）令和３年度鴨川市社会教育委員会議について  

 ・ 石川生涯学習課長から、令和３年度鴨川市社会教育委員会議について、資料

をもとに報告がなされた。  

 

（２）鴨川市商工会青年部による児童生徒応援事業（市内小中学生にお菓子を配布

する事業）について  

・ 三浦学校教育課長から、鴨川市商工会青年部による児童生徒応援事業（市内

小中学生にお菓子を配布する事業）について、資料をもとに報告がなされた。  

 ・ 吉原委員から、安房特別支援学校鴨川分教室においても、お菓子の配布がな

された、との報告がなされた。  

  ・ 鈴木教育長から、鴨川自動車教習所からも子どもたちへのプレゼントがなさ

れた。その他に、市内の事業主から今後の児童生徒応援事業について、市教育委

員会と相談をしたい旨、連絡があった、との説明がなされた。  
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（３）「鴨川市学校生活アンケート」の結果と今後の取組について  

・ 三浦学校教育課長から、「鴨川市学校生活アンケート」の結果と今後の取組に

ついて、資料をもとに報告がなされた。  

・ 永島委員から、学校生活アンケートの内容は毎年同じか、学校におかれてい

る書籍について、管理の方法や図書館との連携について、質問がなされた。  

・ 三浦学校教育課長から、アンケートについては、小中一貫コーディネーター

委員会が作成したアンケートを継続して使用しており、読書活動の充実を図る

ため、各中学校区で様々な取組を行うだけでなく、学力向上推進委員会の取組

においても、学習活動における「読む力」の向上を意識した取組が実施されてい

る、との説明がなされた。あわせて、市立図書館との連携を活かし、一定期間、

蔵書を学校へ貸し出し、児童生徒が、多くの本に触れるような取組を行ってい

ること及び図書室の蔵書の充実を図っているほか、本年度は、自動車学校から

贈られた図書カードを活用し、低学年向けの蔵書の充実に努めている、との説

明がなされた。  

 

（４）校務支援システムの選定について  

・ 三浦学校教育課長から、校務支援システムの選定について、報告がなされた。 

 

９ 議  事  

（１）令和４年度使用教科用図書の採択について  

・ 谷主任管理主事から、令和４年度使用教科用図書の採択について、資料をも

とに説明がなされた。  

・ 石井委員から、学校教育法附則第９条の規定による教科用図書の選定につい

て、補足説明がなされた。  

・ 他に質疑なく、令和４年度使用教科用図書の採択について、挙手全員で承認

された。  

 

１０ その他  

（１）令和２年度教育委員会の点検と評価（外部評価記入）について  

・ 谷主任管理主事、石川生涯学習課長、入江学校給食センター長から、令和２年

度教育委員会の点検と評価（外部評価記入）について、資料をもとに説明がなさ

れた。  

・ 石井委員から、外部評価者の選定について、質問がなされ、あわせて、資料の

表記について、意見がなされた。  

・ 谷主任管理主事から、外部評価は市内の小中学校の管理職及び各事業に関わ

りを持った教職員に依頼した、との説明がなされた。  
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（２）令和３年度教育事務所訪問（所長訪問・指導室訪問）予定について  

・ 谷主任管理主事から、令和３年度教育事務所訪問（所長訪問・指導室訪問）予

定について、資料をもとに説明がなされ、９月に行われる訪問への出席につい

ては、８月定例教育委員会議で確認する、との連絡がなされた。  

 

（３）下校時における児童生徒の安全確保に係る放送について  

 ・ 石井委員から、下校時における児童生徒の安全確保に係る放送について、児

童の放送は明るい感じがして評判が良い、との報告がなされた。  

 

（４）双方向によるオンライン学習について  

 ・ 石井委員から、他市町の教育委員から、自宅待機となった児童の学習を双方

向によるオンライン学習で保障したことを評価する声があった、との報告がな

された。  

 

（５）外国語教育について  

 ・ 石井委員から、「鴨川市学校生活アンケート」では、「英語に関心を持って

いる」に肯定的な回答をした保護者は５２％と約半数であり、使える英語を身

に付けさせて欲しい、との意見がなされた。  

 

１１ 閉  会 

 

閉会後、８月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。 

 

併せて、永島委員から、子育て世帯支援事業について情報提供がなされた。 

 

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和３年８月２３日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  鈴木 希彦 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（ 学校教育課長  三浦  徹 ） 

 


